

## Bezirksliga Herren Gruppe 01

TuS Grün-Weiß Himmelsthür : TTG Hönnersum  
Sonntag, 04.02.2024, 10:00 Uhr

### TuS Grün-Weiß Himmelsthür verliert gegen TTG Hönnersum

Auch dank der ungeschlagenen Ringe-Krause und Oldeweme konnte die TTG Hönnersum das Auswärtsspiel beim TuS Grün-Weiß Himmelsthür in der Bezirksliga Herren Gruppe 01 mit 9:4 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 14. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass David Oldeweme den finalen Punkt holte.

Los ging es mit den Doppeln. Ehrhardt / Mast bekamen ihre Gegner Kniebel / Hopert beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Wenig Gegenwehr leisteten Bertram / Puzik bei ihrem 0:3 gegen Ringe-Krause / Oldeweme. Das musste man neidlos anerkennen. Der Start in die Partie hätte für Ehrhardt / Marx besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Mildner / Witkiewicz noch mit 3:1 und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Eher wenig Gegenwehr bekam Jonas Bertram bei seinem Sieg in drei Sätzen von Ralph Kniebel. Chancenlos war Dirk Ehrhardt gegen Martin Ringe-Krause nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen David Oldeweme wurden Jörg Ehrhardt unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Einen Sieg verpasste Maximilian Mast beim 12:14, 8:11, 11:9, 3:11 gegen Patrick Mildner und er konnte das Match, in das er als Außenseiter gegangen war, letztendlich nicht mit einem überraschenden Erfolg abschließen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. David Puzik holte am Nachbartisch wiederum mit einem 3:1 gegen Jens Witkiewicz einen Punkt für sein Team. Sascha Marx verlor sein Spiel indessen gegen Frank Hopert unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:6. Nicht so gut lief es für Jonas Bertram bei seinem 0:3 gegen Martin Ringe-Krause, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Da war final wirklich nichts zu holen. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung endeten. Dirk Ehrhardt holte hingegen mit einem 11:9, 11:9, 9:11, 12:10 gegen Ralph Kniebel einen Punkt für sein Team. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Jörg Ehrhardt bekam dann seinen Gegner Patrick Mildner beim klaren 7:11, 9:11, 6:11 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Mildner nun bei 12:6 seit Beginn der Serie. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Bei der nachfolgenden 1:3-Niederlage gegen David Oldeweme hatte Maximilian Mast nur im ersten Satz eine Chance. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 11:14 für Mast und 14:4 für Oldeweme seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 4:9 beendet.

Nach diesem Ergebnis wird der TuS Grün-Weiß Himmelsthür am 18.02.2024 gegen den Duinger SC versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 11.02.2024 gegen den SV Emmerke II mitnehmen.

#### Statistik:

##### TuS Grün-Weiß Himmelsthür

Doppel: Ehrhardt / Mast 0:1, Bertram / Puzik 0:1, Ehrhardt / Marx 1:0

---

Einzel: J. Bertram 1:1, D. Ehrhardt 1:1, J. Ehrhardt 0:2, M. Mast 0:2, D. Puzik 1:0, S. Marx 0:1

**TTG Hönnersum**

Doppel: Ringe-Krause / Oldeweme 1:0, Kniebel / Hopert 1:0, Mildner / Witkiewicz 0:1

Einzel: M. Ringe-Krause 2:0, R. Kniebel 0:2, P. Mildner 2:0, D. Oldeweme 2:0, F. Hopert 1:0, J. Witkiewicz 0:1